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Fernando Estévez en la rueda de prensa posterior a la
victoria  del  Eldense  contra  el  Racing  de  Ferrol  se  ha
mostrado contento porque “ha sido una semana exigente
con  bajas  significativas,  pero  hemos  podido  sumar  y
acercarnos más al objetivo”.

Las  molestias  de  varios  jugadores  le  han  obligado  a
hacer  cambios  diferentes  de  los  planteados,  pues  ha
señalado  que  “ha  sido  una  semana  interna  de
convencernos  de  que  debíamos  volver  a  la  senda
competitiva, hemos sido superiores, pero hemos sufrido.
Es un partido importante contra un gran equipo”.

Si algo tiene claro es que su “objetivo es recuperar la
senda competitiva y  se  ha hecho,  no  la  habíamos
pe rd ido  de l  t odo ,  pe ro  s í  e s tábamos  a lgo
desorganizados,  no hemos entrado bien en el  partido
pero luego hemos tenido media hora muy buena”.

Esta victoria no relajará al equipo: “El próximo partido en
casa  ante  el  Villarreal  es  una  final.  Agradezco  la
respuesta de la afición,  pero saben la  plantilla  que
tenemos, de las dificultades circunstanciales por las bajas,
agradecen la  respuesta y  tenemos una final  contra el
Villarreal, es un sueño, lejos de relajarnos tendremos que
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Estévez se ha mostrado contento por los tres puntos | Nando Verdú.
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ser fuertes”. Por eso anima a la afición ha volver a llenar
el estadio.  

Respecto a la ausencia de Andone en la convocatoria ha
dicho que ha sido por molestias mientras que ha sido una
decisión táctica que haya caído Gabriel Jimeno y ha sido
muy claro: “Quien no esté al cien por cien caerá de la
convocatoria,  jugadores  al  50  o  60%  no  serán
convocados”.

Cristóbal Parralo ha destacado el potencial del Eldense  |
Nando Verdú.

Antes de empezar la rueda de prensa, ha querido dar el
pésame por la catástrofe ocurrida en Valencia y se ha
puesto   tanto  a  sí  mismo  como  al  CD  Eldense  en
disposición de sumarse a cualquier iniciativa de quienes
han perdido todo¡.

El entrenador del Racing de Ferrol, Cristóbal Parralo,
tras la derrota de su equipo ha asegurado estar “nada
contento” con el partido porque “sabíamos el potencial
del rival en ese tipo de jugadas y no hemos sido capaces
de controlarlo, hemos sido blandos”. Parralo ha admitido
que su equipo “ha tenido errores, intentaremos mejorar,
ha sido mi responsabilidad”. También ha afirmado que
“el Eldense ha sabido aprovechar nuestras debilidades,
ha ganado justamente”.

Aceves ha mantenido la portería a cero | Nando Verdú.

En zona mixta ha comparecido Álvaro Aceves quien ha
destacado el partido de hoy porque "ha sido una victoria
en  casa  y  con  portería  a  cero,  no  se  puede  pedir
más. Salimos reforzados y a pensar en el partido de la
semana que viene ante el  Villarreal".  Asimismo, desde
que Aceves cogió la titularidad en liga ante el Leganés, el
10 de diciembre de 2023, el Eldense solo ha perdido un
partido que fue el de la semana pasada ante el Tenerife:
"Hay que seguir con esta racha y estoy contento de haber
ayudado a conseguir resultados positivos". 

Jesús Clemente ha vuelto a la titularidad y lo ha hecho
jugando los 90 minutos y siendo clave para conseguir la
victoria:  "Cada  vez  me  siento  más  cómodo  en  esta
categoría. Entiendo que todo necesita un proceso y estoy
bastante feliz por ello". El próximo partido del Deportivo
será el  sábado 2 de marzo ante el  Villarreal  B en el
Nuevo Pepico Amat lo que es "importante porque somos
conscientes de los fuertes que somos jugando en casa.
Hay que afrontar ese partido con ganas porque somos
conscientes  de  que  podemos  sacar  de  nuevo  los  tres
puntos".
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